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   Goya Ciudad

Fernando Martínez

EL OBJETIVO PRINCIPAL ES LA INSTALACIÓN DE UN 
CUARTEL DE BOMBEROS

El Presidente de la Agencia de Desarrollo Productivo 
Fernando Martínez, dio detalles sobre la propuesta del plan 
de contingencia y manejo del fuego para el Parque Industrial 
de Goya.
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16 de Febrero

1595 – Se funda por tercera vez Buenos Aires, por obra de Fernando de Zárate, que comienza a levantar 
la fortaleza
1794 – Nace el litógrafo helveto-argentino César Hipólito Bacle, autor de un álbum de grabados sobre 
tipos populares argentinos y costumbres y vestidos de mediados del siglo XIX
1820 – Se nombra a Manuel de Sarratea gobernador de la provincia de Buenos Aires
1984 – Se lanza en Ensenada el proyecto para la Petroquímica General Mosconi

.
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Fernando Martínez

EL OBJETIVO PRINCIPAL ES LA INSTALACIÓN DE
UN CUARTEL DE BOMBEROS
El Presidente de la Agencia de Desarrollo Productivo Fernando Martínez, dio
detalles sobre la propuesta del plan de contingencia y manejo del fuego para
el Parque Industrial de Goya.

El  titular  de  AGENPRO  hizo  el
análisis a partir de la situación de los
incendios  ocurridos  en  distintos
lugares  de  la  provincia,
particularmente en nuestra zona rural,
para  buscar  una  propuesta,  un
proyecto  con  la  búsqueda  del
financiamiento necesario, poniéndose
en  contacto  con  la  Secretaría  de
Industria  del  municipio,  y  con  el
Ministerio de Industria de la provincia
se  avanzó  en  el  proyecto  con  el
financiamiento adecuado y necesario.

CENTRO ESTRATÉGICO

Fernando  Martínez,  explicó:  “Con
este plan se busca la participación del
Parque  Industrial  para  usar  ese
espacio,  se  tomó  contacto  con  los
bomberos  para  la  instalación  de los
elementos que ayuden a la actuación
rápida,  eficaz  ante  la  presencia  del
siniestro  y  la  búsqueda  de  la
descentralización dado el crecimiento

de la ciudad, colocando en un punto
estratégico  de  acuerdo  al  nuevo
esquema  de  desarrollo  urbano.  De
esa  forma  los  bomberos  podrán
actuar ante cualquier emergencia con
una  partida  de  los  móviles  con  una
mayor celeridad”.

RAPIDEZ Y EFICIENCIA

Finalmente  señaló:  “Este  proyecto
está pensado no solo para el espacio
que  ocupan  las  empresas  en  el
Parque  Industrial  sino  atender  a  la
demanda  que  supone  hechos  que
puedan ocurrir; el objetivo principal es
la  instalación  de  un  Cuartel  de
Bomberos  para  responder  a  las
demandas  ante  esas  situaciones  de
emergencia, buscando la manera de
llevar  adelante  con  el  aporte  del
sector  público  y  privado,  y  de  esa
forma  hacer  más  eficaz  la  labor  de
estos servidores públicos”.
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Un Espacio a Cielo Abierto

PROMOVIENDO  MOVILIDAD  URBANA
SUSTENTABLE
La semipeatonal calle José Gómez, desde el 17 al lunes 20 de febrero estará

habilitada con actividades Culturales y Recreativas a partir de las 19 horas.

REMATE GANADERO ANUAL 2023 
Abierta  la  inscripción  del  Remate
Ganadero de Pequeños y Medianos
Productores  a  realizarse  el  30  de
marzo.

A la sede del Instituto Provincial  del
Tabaco  podrán  concurrir  los
interesados, de lunes a viernes en el
horario de 8 a 12, o enviar mensaje al
wasap 3777 643937.
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CORSOS OFICIALES

Las reinas de las comparsas de los carnavales de nuestra ciudad palpitan la
cuarta luna carnestolenda.

Las representantes de las comparsas
Poramba,  Ita  Vera  y  Aymara  dejan
sus  impresiones  de  las  tres  noches
puntuables  vividas  en  la  fiesta  del
carnaval  y  anticipan  sus  deseos  de
convertirse  en  quien  represente  al
Carnaval de la Ciudad.

JOHANA SÁNCHEZ

La  reina  de  Poramba  Johana
Sánchez,  antes  que  nada,  dejó  el
reconocimiento  al  público,  a  su
comparsa y al apoyo de su familia.

“Todas  las  noches  han  sido  muy
buenas, sucede que la tercera es la
que  uno  sabe  que  debe  salir  con
todo,  porque  es  la  última  que  tiene
esa  mirada  del  jurado.  Aunque  en
cada luna eran diferentes, uno sabe
que  cuenta  con  el  inapelable
veredicto  que  es  el  del  público  que
acompañó cada presentación”.

Antes de la decisión, “que nos pone
un  poco  nerviosa,  expectante,  con
ilusión  y  los  deseos  de  ser
consagrada  para  representar  a
nuestros  carnavales”,  invitó  a  las
chicas a animarse e inscribirse en la
comparsa.  “Lo  que  se  vive  es  algo
único  y  así  lo  sentimos  en  cada
presentación”, afirmó.

Finalmente,  la  soberana  de  la
comparsa  de  la  Orquídea,  señaló:
“Nos queda esperar los resultados y
salir  en la última con ese apoyo de
nuestra  gente.  Invito  a  todos  a
concurrir  al  Corsódromo  de  Costa
Surubí”.

EVELYN VALLEJOS

La reina de Ita Vera, Evelyn Vallejos,
compartió  su  alegría  de  ser  elegida
para  representar  a  la  comparsa,  y
mencionó  que  espera  con
tranquilidad el fallo del jurado.

“Para  mí  el  mejor  premio  fue  la
convocatoria  de  mi  comparsa  para
representarla,  lo  otro  será  como  un
gran  regalo,  esa  caricia  al  alma
carnavalera que es lo que me impulsa
a  seguir  bailando,  a  salir  al  circuito
como la primera vez que me puse un
traje y salí a bailar”, relató.

“Esto se lleva en la sangre, como la
identidad  de  la  comparsa.  Cada
noche  tuvo  esa  magia  de  sentir  la
alegría del carnaval y la felicidad del
público al  disfrutar por nuestro paso
por el Corsódromo”.

“Las  emociones  y  los  sentimientos
están  y  solo  ahora  resta  esperar  y
conocer  la  decisión  del  jurado,
estando segura que uno dio lo mejor,
llevándome ese premio que quedará
para siempre: el cariño de mi familia,
de  mi  comparsa  y  ese  público  que
nos alentó en estas noches”.
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NATALIA FLORES

La reina  de Aymara,  Natalia  Flores,
destacó  como  algo  increíble  el
acompañamiento del público durante
las  tres  noches,  aunque  en  su
percepción  cree  que  la  segunda  y
tercera noches fueron maravillosas.

La  soberana  de  Aymara  dijo  estar
encantada con este carnaval, “se 
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notó  en  nosotros  y  la  gente  esa
necesidad  de  reencontrarnos,  de
celebrar  la  alegría  de  nuestros
corsos, es como que no quisiera que
termine  el  verano  por  todas  estas
experiencias vividas”.

Natalia  Flores  agradeció  a  sus
amigas  que  la  ayudaron,  apoyaron
desde  el  primer  momento,  para
expresar:  “Uno  desea  lo  mejor  a
cadacomparsa que está participando,
pero no niego el  gran deseo de ser
considerada en la  determinación del
jurado  y  que  mi  comparsa  pueda
obtener  la  mayor  cantidad  de
premios.  Que  sintamos que  junto  al
reconocimiento  del  público  podamos
recibir la determinación que proviene
de los responsables de jurar en estas
noches de corsos”.

“Esperamos  la  decisión  y  que  la
última  noche  sea  esa  de  brillo,
felicidad  plena,  que  se  sienta  ese
incondicional apoyo de nuestra gente,
de los goyanos con nuestro carnaval
que son lindos y apostamos a seguir
creciendo”.

PRÓRROGA TRIBUTOS MUNICIPALES 

La Municipalidad de Goya informa
que  hasta  el  28  de  febrero  se
extiende  la  prórroga  para  abonar
los  tributos  correspondientes  a

Tasa de Retribución de Servicios y
Automotor.

Los  mismos  contemplan  los
descuentos  y  beneficios  anunciados
oportunamente por pago en término o
pago total anual.

Esta  prórroga  constituye  una  nueva
oportunidad  de  obtener  estos
beneficios al  cumplir  en término con
las obligaciones impositivas.
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MI BARRIO CELEBRA LA NAVIDAD

En la mañana del jueves, en el Salón de Acuerdos se hicieron efectivos los
premios a los ganadores del concurso “Mi Barrio Celebra la Navidad”.

El  Intendente  Municipal  Mariano
Hormaechea  participó  de  la  entrega
de  premios  junto  al  Director  de
Consejos  Vecinales  José  Casco,  el
Presidente  del  Plenario  Fernando
Suligoy;  como  parte  del  Jurado  la
Concejal Vivian Merlo y el Director de
Cultura Manuel Zampar.

El  mencionado  certamen  de
confección,  elaboración  de  arbolitos
de Navidad con elementos reciclados,
se desarrolló desde el 8 de diciembre
hasta el 8 de enero de 2023.

Además  de  los  premios  a  los  tres
barrios  distinguidos  se  hizo  un
reconocimiento  al  resto  por  su
participación  en  el  concurso  del
Arbolito de Navidad.

JOSÉ CASCO

El  Director  de  Consejos  Vecinales,
José  Casco,  agradeció  a  los
presidentes  de  las  distintas
comisiones  por  su  participación,  al
Intendente  Municipal,  y  a  los
miembros del jurado, destacando que
es  una  actividad  que  se  viene
haciendo desde hace varios años. “El
objetivo  principal  es  celebrar  la
Navidad  encontrándose  los  vecinos
en  un  trabajo  conjunto,  con  la
premisa  del  uso  de  material
totalmente reciclable”.

Antes  de  concluir,  felicitó  por  los
trabajos, la creatividad, “y por cumplir
con  el  propósito  de  compartir  esos
momentos”.

FERNANDO SULIGOY

El  presidente  del  Plenario  Fernando
Suligoy  aseguró  se  superaron  las
expectativas  generadas  en  la

participación  y  creatividad  para  el
armado  de  los  arbolitos.  Motivó
además,  “el  compromiso  de
acompañar y fortalecer el vínculo de
vecinos y Municipio”.

Suligoy se mostró gratificado ante las
muestras  por  el  cuidado  del  medio
ambiente,  por  el  uso  de  los
materiales,  la  creatividad  expresada
en  cada  creación,  y  resaltó  el
compromiso  de  seguir  trabajando
juntos.  “No  es  solo  el  premio,  sino
aprender a convivir, a responder a las
necesidades  de  cada  vecino  y
retomar  con  mayor  fuerza  cada
actividad del presente año”, sostuvo.

VIVIAN MERLO

El  trabajo  del  jurado  consistió  en
recorrer  los  diferentes  barrios
participantes  para  observar  cada
creación,  en  el  tiempo  establecido
desde el 8 de enero, día del armado
del arbolito.

La Concejal Vivian Merlo fue parte del
mismo,  quien  al  igual  que  los  otros
miembros, expresó su sorpresa por el
trabajo  resultante  hecho  con
creatividad,  materiales  reciclables,  y
de  manera  compartida  con  cada
vecino.  Para  la  edil  se  trató  de  “un
trabajo intenso el  ir  a  cada barrio  y
decidir  los  ganadores  pues  nos
encantó  cada  confección,  todos  los
arbolitos estaban hermosos”.

En  otro  párrafo  felicitó  al  municipio
por esta iniciativa de valorar el trabajo
compartido  y  el  cuidado  de  los
recursos.

MANUEL ZAMPAR

Otro de los integrantes del Jurado fue
Manuel  Zampar,  quien  coincidió  en
que  fue  una  tarea  ardua,  y  que  a
diferencia  del  anterior  concurso  se
pudo  observar  el  crecimiento,  el
interés,  y  la  participación  de  más
barrios, “cada uno con una impronta
particular,  donde  las  luces  daban
mayor  presencia  al  símbolo  de  la
navidad”.
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“Es  un  incentivo  para  reforzar  el
vínculo y  renovar  el  compromiso de
trabajar  juntos,  los  vecinos  deberán
trabajar,  esforzarse  para  lograr
superarse  aún  más,  los  felicito  por
ese logro de trabajar juntos”, indicó.

MARIANO HORMAECHEA

El  Intendente  Municipal  Mariano
Hormaechea felicitó a los vecinos por
su  participación  y  los  trabajos
realizados, y destacó la presencia de
las  familias  vecinalistas  y  el
crecimiento  en  la  participación  de
este concurso.

“La Navidad transforma a la ciudad,
porque es la fecha del reencuentro de
familiares,  amigos,  afectos,  por  ello
hacemos  presente  ese  espíritu
navideño  en  la  ciudad,  iluminando
algunas  avenidas  y  vistiendo  de
Navidad a la ciudad”.

En esta participación que involucra a
los barrios y  que fomenta el  trabajo
en  equipo,  evaluado  luego  por  los
jurados, Hormaechea destacó que al 
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mismo  se  sumó  en  esta  ocasión  la
Reina  del  Surubí.  “Esto  le  dio  otro
toque,  otra  impronta,  otra
revalorización,  y  en  el  contacto  con
los  vecinos  informando  de  sus
recorridos  de  promoción  de  nuestra
fiesta y la ciudad, aportando así otro
contenido  a  su  función  de
representarnos  en  las  diferentes
fiestas”.

A cada uno de los vecinos agradeció
por este esfuerzo, y aseguró que las
producciones han puesto “para el año
que viene una vara más alta”, y que
ello contribuirá al  trabajo compartido
“para que la  ciudad se pueda vestir
de Navidad”.

ENTREGA DE PREMIOS

Tras lo cual los premiados recibieron
su correspondiente orden

1º Lugar: Barrio Jardín, recibió Estela
Espíndola.

2º  Lugar:  Barrio  José  Rosembaum.
(Se entregará oportunamente ante la
ausencia de su representante).

3º Lugar: Barrio Héroes de Malvinas,
recibió su presidente Graciela Baini.

4º Lugar: Barrio CGT, recibió Roxana
Curima.

5º Lugar: Barrio 9 de Julio, recibió la
presidente Rosita Zainum.

DÍA INTERNACIONAL DEL CÁNCER INFANTIL

El  Subsecretario  de  APS  del  municipio,  Dr.  Emilio  Martínez,  participó  el
miércoles en la convocatoria de la Fundación Onco Infanto juvenil de Goya a
fin  de  concientizar  sobre  esta  enfermedad  con  un  abrazo  humano  que
simboliza la lucha de las familias que acompañan a niños y adolescentes en
este tema.

La tarea de la familia es admirable y
los  chicos  sobrellevando  la
enfermedad son verdaderos Héroes”
aseguró Martínez.

ACOMPAÑAMIENTO  DE  LA
SOCIEDAD

El  funcionario  manifestó  su
admiración  por  el  trabajo  de  la
Fundación  en  nuestra  ciudad  que
preside la señora Carina Zoilo. “es un
trabajo que requiere de la solidaridad
de  todos  los  sectores,  por  el
tratamiento, antes la detección precoz
para ser mejor tratados, y obtener los
medicamentos para  ese tratamiento,
es  una  enorme  lucha  las  que
sobrellevan estas familias, con una 
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gran  carga  de  emotividad  con  la
complejidad  que  significa  la
convivencia de las familias, una lucha
diaria  y  los  niños unos héroes para
sobrellevar  la  enfermedad.  La  lucha
que tienen los padres de estos niños
es  una  manera  de  invitar  a  la
comunidad  para  acompañar  y
generar  el  compromiso  ciudadano”,
afirmó.

DETECCIÓN TEMPRANA

El Dr. Martínez, explicó: “No se puede
hablar de sintomatología general, en
el chequeo, en la detección será de
acuerdo  al  cáncer  detectado.
Recibimos  muchas  veces  a  los
padres que nos cuentan a  partir  de
síntomas  que  no  son  propios  de  la
edad, y desde el diagnóstico empieza
este  recorrido.  Siempre  la
recomendación es,  ante la  aparición
de  síntomas que  nos  parezcan  una
alerta,  buscar la detección temprana
para llevar adelante el tratamiento 
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que ayude a superar, a convivir con
esta  enfermedad,  por  eso  es
importante  el  sostén  que  da  cada
familia”.

CARACTERÍSTICAS DEL CÁNCER

Para profundizar, indicó: “Hay cáncer
que  tienen  causas  determinadas,
pero  suena  “ilógica”  la  aparición  sin
causa  aparente  en  la  población  de
esta  franja  etaria,  niños,
adolescentes.  Siempre  la  mejor
recomendación  es  la  de  los  hábitos
saludables,  actividad  física,  buena
alimentación y la sugerencia de hacer
la  atención  primaria,  es  la  primera
barrera  sanitaria  y  eso  ayuda  a
detectar alertas”.

Recordó que en el Hospital de Goya
existe un servicio de oncología, y que
dependiendo  de  la  complejidad
podrán ser derivados a otro centro de
salud.

GUILLERMINA DONINI

ACTIVA AGENDA DE LA REINA DE ARMADORES
DE CIGARROS Y PUROS
La  reina  del  encuentro  de  Cigarros  y  Puros  Guillermina  Donini  dejó  sus
impresiones  sobre  la  participación  en  las  noches  de  corsos  oficiales  de
nuestra ciudad.

La soberana destacó el contagio del
público,  la  manera  de  manifestar  la
alegría y felicidad por el paso de cada
comparsa  por  el  Corsódromo  del
Predio Costa Surubí.

Mencionó además que para este fin
de semana está nuevamente invitada
a  ser  parte  de  la  última  noche  de
carnaval,  “también  nos  han  cursado

la  posibilidad  de  participar  de  la
Fiesta  a  realizarse  en  Gobernador
Martínez,  donde  estaremos
acompañando ese acontecimiento”.

PRESENTES  EN  FIESTAS
REGIONALES

Guillermina  anticipó:  “los  próximos
días  26  y  27  participaremos  del
encuentro  de  productores,  es
importante porque está relacionado a
nuestra función de representar a los
armadores,  a  la  producción  de
cigarros, es muy importante”.

Tras  comentar  su  experiencia  en  la
vida estudiantil  estudiando la carrera
de  abogacía,  la  reina  adelantó  que
estarán presentes las princesas en la
Fiesta de Gobernador Martínez y en
los carnavales de nuestra ciudad.
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GOYA  CONMEMORÓ  DÍA  INTERNACIONAL  DEL
CÁNCER INFANTIL

En el Día Internacional del Cáncer Infantil, una de las principales causas de
muerte  de  niños  y  adolescentes  en  todo  el  mundo,  se  concretó  en  la
Rotonda de acceso este a nuestra ciudad un acto conmemorativo y reflexivo
respecto  de  esta  problemática,  con  la  presencia  de  la  Fundación
Oncoinfanto-juvenil Goya.

Del  mismo  formaron  parte  el
Intendente  Municipal  Mariano
Hormaechea, el viceintendente Pedro
Cassani  (h),  el  Subsecretario  de
Salud  Dr.  Emilio  Martínez,  el
Secretario  de  Desarrollo  Humano  y
Promoción  Social  Julio  Rolando
Canteros,  por  la  Coordinación  del
Consejo Municipal de Discapacitados,
Liza  Kammerich,  así  como  la  edil
Karina Esquenón.

En  representación  de  la  citada
fundación  se  escucharon  los
conceptos  vertidos  por  Carina  Zoilo,
quién  además  de  ser  una  fuerte
impulsora de la entidad, es madre de
una  joven  de  26  años  que,
diagnosticada  con  cáncer  a  los  2
años, hoy puede narrar su historia de
una  vida  normal  gracias  al
diagnóstico precoz.

Sin  embargo,  hay  muchas  otras
historias  de  casos  críticos,  difíciles,
“que no tienen día, fecha, mes y que
hay  que  resolverlos  con  urgencia”.
“Por eso queremos concientizar, que
se hable del cáncer infantil, de luchar
por los derechos de los niños” explicó
Zoilo al inicio de su alocución.  

Lo  que  nació  silenciosamente  y  en
tiempos  de  pandemia  fue  tomando
forma gracias a las gestiones de este
grupo  humano.  “También  gracias  a
Pedro (Cassani) que nos dio la idea y
nos  ayudó  desde  el  comienzo  para
formar la Fundación, que hoy por hoy
tiene  personería  jurídica  y  funciona

como tal para reclamar los derechos
de nuestros niños y adolescentes con
cáncer”.

Según la información aportada, Goya
cuenta actualmente con alrededor de
35 familias afectadas de algún modo
por el cáncer de sus niños y jóvenes.
Algunas en pleno tratamiento,  como
el caso de Alexis que se encuentra en
el  hospital  Garrahan y  Alexander  (2
años)  que  está  en  el  hospital
Gutiérrez.  Otras,  que
lamentablemente  perdieron  a  sus
hijos  a  causa  de  esta  enfermedad,
“pero que nos siguen acompañando a
nosotros”.  Aquí  radica  otro  de  los
objetivos de la fundación: acompañar,
contener  y  asesorar  a  las  familias
oncológicas.  “Hay  que  tomar
conciencia  que  unidos  podemos
lograr  muchas  cosas,  como
acompañar a las familias y más que
nada a niños y adolescentes que se
encuentran solos en el momento más
difícil de la lucha”.

“Esas familias necesitan todo nuestro
amor y apoyo”, dijo Zoilo en relación
a  las  de  Alexis  y  Alexander.  “Hace
poco salimos a reclamar en las redes
sociales  la  medicación  de  Lucila
Cabrera,  que  tenía  que  llegar  en
tiempo y forma y no llegaba. Gracias
a  Dios  recibimos  en  menos  de  un
mes, doce cajas de las 18 que estaba
adeudada por su obra social”, agregó.

“El diagnóstico precoz salva la vida.
Para un paciente oncológico los días
vuelan,  la  enfermedad  avanza.
Entonces,  un  medicamento,  un
donante de sangre es un día más de
vida.  Por  ello,  vamos  a  seguir
peleando  por  cada  necesidad.
Tenemos  ley,  hay  que  hacerla
cumplir,  los  derechos  de  nuestros
niños,  y  alzar  la  bandera  de  lucha,
trabajar unidos”, concluyó.
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SOYEMGO

SINDICATO  DESTACÓ  LA  MAGNITUD  DE
RECOMPOSICIÓN SALARIAL ANUNCIADA POR EL
INTENDENTE
La recomposición es del 24 por ciento, que se pagará en los sueldos del mes
de febrero. Fue destacado el aumento que “por primera vez se hace de una
sola vez”. De igual manera destacó la mejora en el “Refuerzo” salarial (plus)
que pasará a 30.500 en marzo y saltará a 35.000 pesos en abril.

El Secretario General del SOYEMGO,
Guillermo  Escobar  destacó  los
anuncios de recomposición salarial y
del refuerzo (plus).

“Es muy significativo el  aumento en
el  Básico.  Eso significa un beneficio
para quien se jubila como empleado
municipal.  Realmente  sorprendió
porque es la primera vez que se hace
en  una  sola  vez,  el  porcentaje  es
importante para impactar en el bolsillo
del empleado municipal. También es
muy  importante  el  aumento
escalonado en dos veces en el Plus
para marzo y abril”,  dijo  el  dirigente
de SOYEMGO.

Escobar recalcó que el 28 de febrero,
se  pagaría  el  24  por  ciento  de
aumento en el básico, en marzo sería
el  primer  aumento  del  plus,  con
30.500 y en abril quedaría en 35 mil
pesos, es una platita que percibe el
empleado municipal a mitad de mes.
Esto  sería  el  inicio  nomás,  para
empezar”, manifestó Escobar.

“Los  índices  inflacionarios  son  muy
altos,  pensábamos  que  iban  a  ser
menores, por eso el 24 por ciento al

Básico  es  significativo.  Esto  lo
habíamos hablado con el intendente.
Si le da un 10 o un 5 por ciento o un 8
por ciento escalonado, no lo percibe
en el sueldo, cuando se va y cobra no
es como un 24 por ciento que ya es
una  diferencia  y  lo  ve  y  lo  mismo
ocurre con el plus al ser 35 mil pesos
en  abril  que  para  la  economía  es
importante, más en esta fecha que es
como un aire, un auxilio que tiene el
empleado municipal”.

REUNIÓN CON EMPLEADOS

El gremialista comentó la realización
de reuniones con empleados de cada
área,  para  interiorizar  de  las
situaciones, proyectar las acciones y
desarrollar la metodología de trabajo.
“Conversamos  directamente  y
tenemos una reunión, la semana que
viene con partes de cada área de la
Municipalidad,  lo  haríamos  en  el
sindicato, haremos una charla con el
intendente,  no  hay  nada  malo,  todo
está  funcionando  bien  pero  hay
algunas cosas que tiene que saber el
intendente.  Esto tiene como objetivo
la situación”.
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RESOLUCIÓN 230
El  Departamento  Ejecutivo  Municipal  mediante  Resolución,  establece
declarar semipeatonal a la calle José Gómez, entre España y Juan Esteban
Martínez, para el próximo fin de semana.

La resolución Nº 230  rubricada por el
intendente, Mariano Hormaechea y el
Secretario  de  Gobierno,  Gerónimo
Torre.  En  sus  considerandos  se
expresa que el objetivo del programa
es buscar  mejorar  la  infraestructura 
para  promover  el  desplazamiento
peatonal  y  redirigir  la  forma en que
los  ciudadanos  se  trasladan  en  la
ciudad”.

El  texto  de  la  Resolución  es  el
siguiente:

RESOLUCION N° 230

SEMI  PEATONALIZACIÓN  CALLE
JOSÉ  GÓMEZ  ENTRE  ESPAÑA  Y
JUAN ESTEBAN MARTINEZ

CONSIDERANDO:

Como  objetivo  del  programa
buscamos  mejorar  la  infraestructura
para  promover  el  desplazamiento
peatonal,  y  así  redirigir  la  forma en
que  nos  trasladamos  por  la  ciudad
procurando  además  estimular  la
actividad  comercial  mediante
intervención  Urbana  que  permita
optimizar la experiencia de compra y
movilidad de los consumidores.

Que,  todo  ello  es  un  esfuerzo
compartido  con  el  sector  privado  y
generando de esta manera un paso
comercial a cielo abierto y atractivo.

Que,  se  interrumpe  el
estacionamiento  de  la  calle  José
Gómez entre España y Juan Esteban
Martínez,  garantizando  el  normal
funcionamiento del transporte urbano.
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EL INTENDENTE MUNICIPAL

RESUELVE:

ARTÍCULO  1°:  DECLARAR
SEMIPEATONAL  CALLE  JOSÉ
GÓMEZ  entre  España  y  Juan
Esteban Martínez, los días viernes 17
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y  sábado  18  de  febrero  de  2022,
desde las 00 a 24 horas.

ARTÍCULO  2°:  COMUNÍQUESE,
publíquese,  dése  al  R.  M.,  sáquese
copia  para  quien  corresponda,  y
oportunamente ARCHÍVESE. –

COMUNICADO  OBRA  REPARACIÓN  PUENTE
SANTA ROSA
El  intendente  Mariano  Hormaechea  recibió  nota  comunicando  Obra
Reparación de Puente Santa Rosa, estos trabajos obligan a la interrupción
del tránsito por el lugar del 04 al 18 de marzo y del 01 al 15 de abril.

El  comunicado  lleva  la  firma  del
Ingeniero Luis  M. Castillo,  donde se
informa la reparación del mencionado
puente, sobre el río Corrientes, límite
de  los  departamentos  de  Goya  con
Esquina.

Obra: REPARACIÓN DE MÉNSULAS
DE H°  DE TRAMOS ISOSTÁTICOS
DEL PUENTE S/  RÍO CORRIENTE.
RN 12  –  Prov.  Corrientes.  TRAMO:
Esquina – Arroyo Batelito. SECCIÓN:
Puente  sobre  Río  Corriente  –  Km.
714,59.

De nuestra consideración:

Por la presente nos dirigimos a usted
–  como  contratista  de  la  obra  de
referencia – con el objeto de informar
que durante el  desarrollo de la obra
de la  referencia entre  los meses de
Febrero y Abril de 2023, se prevé dos
fases respecto al tránsito vehicular en
Ruta Nacional N° 12:

a)      Tránsito  a  media  calzada  en
Puente  sobre  Río  Corriente  Ruta
Nacional N° 12 Km 714,59

b)      Corte de tránsito total entre las
localidades  de  Goya  y  Esquina.

Durante  esta  etapa  de  la  obra  se
instalará una pasarela para el  cruce
peatonal  en  Puente  sobre  Río
Corriente  Ruta  Nacional  N°  12  km
714,59.  La  circulación  peatonal  en
horario  nocturno  quedará  cerrada,
como así también en el momento de
izaje y descenso de cada uno de los
tramos isostáticos a intervenir.

A continuación, se detallan fechas
calendario  para  el  Corte  de
Tránsito Total:

1)      04 de Marzo de 2023 a 18 de
Marzo de 2023

2)      01  de  Abril  de  2023  a  15  de
Abril de 2023

Estas  fechas  están  sujetas  a
modificaciones:

Se adjunta:

Detalle  Esquema de Desvío durante
Corte de Tránsito Total

Sin  otro  particular,  aprovechando  la
oportunidad  para  saludar  a  Usted
atentamente.
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DESTACAN  BENEFICIOS  DE  LA
SEMIPEATONALIZACIÓN DE CALLE JOSE GOMEZ
EN EL MICROCENTRO GOYANO

El beneficio según especificó el Director de Movilidad Urbana se basa en que
promueve el desplazamiento peatonal y desalienta el uso de vehículos, al
tiempo que potencia  un crecimiento comercial  en todos los rubros en el
sector afectado por la semi peatonal.

El tramo de calle José Gómez, entre
España  y  Juan  Esteban  Martínez,
será  semipeatonal,  los  días  viernes
17 y sábado 18 de febrero desde las
00 a 24 horas. Esto motivará que se
intensifique  el  recorrido  de  los
peatones y les dará más comodidad
para acercarse a todos los comercios
vecinos.

El  Director  de  Movilidad  Urbana,
Agustín Riveira anunció que un tramo
de  la  calle  José  Gómez  será
semipeatonal  durante  el  fin  de
semana.  La  medida  fue  autorizada
por Resolución Municipal.

Agustín  Riveira  se  refirió  a  los
objetivos de que parte de la calle sea
semi peatonal y sus ventajas.

Riveira  dijo  que  “tener  una  semi
peatonal genera un atractivo turístico,
y  también  contribuye  a  que  más
gente circule a pie y menos en auto y
genera  que  el  potencial  consumidor
va  a  recorrer  todas  las  vidrieras  de
esas  dos  cuadras.  También,  como
un  accesorio  más  importante,  está
demostrado  que  genera  beneficios
para la actividad comercial”, indicó.

“A partir  de este viernes, durante el
fin de semana largo hemos vuelto a
plantear  la  propuesta  de  seguir
avanzando con la semi peatonal por
calle  José  Gómez  y  en  esta
oportunidad hemos intentado dar  un
poquito más de volumen, digamos, a
lo que es la semi peatonal a través de
una  propuesta  de  sumar  a  artistas
callejeros  y  personas que  hacen un

poco de arte, que pintan, que dibujan,
que  hacen  caricaturas,  alguien  que
haga música, para darle un atractivo
más a la semi peatonal. Pero siempre
con  el  mismo objetivo  de fondo,  de
empezar  a  replantear  o  repensar
cómo  nos  movemos  los  goyanos,
sobre todo en la  zona en donde se
pueda  intervenir.  Está  estudiado  de
que debemos intervenir porque como
todo  vecino  goyano  sabe  y  lo  vive
día  a día, hay partes del microcentro
donde  casi  es  imposible  transitar  o
conseguir  un  estacionamiento”,
expresó Riveira en Radio Ciudad.

CAMBIOS GRADUALES

“Desde  la  Dirección  de  Movilidad
Urbana  tenemos la  premisa  de  que
debemos cambiar la forma en la que
nos  movemos  y  no  lo  queremos
hacer de una manera traumática. No
queremos  de  un  día  para  otro
comenzar  a  restringir,  queremos  ir
primero y contar la propuesta y que el
ciudadano se  empiece a  familiarizar
con  lo  que  salimos  de  Goya  y
terminamos haciendo. No hay que ir
muy lejos para darse cuenta de que
hay  ciudades  que  ya  lo  están
implementando y donde ya el auto o
la moto o los medios tradicionales de
transporte ya dejan de ser la prioridad
y comienzan a darle prioridad tanto al
peatón como al  que usa uno u otro
medio  sustentable  de  movilidad.  En
ese sentido es la propuesta para el fin
de  semana”,  expresó  el
funcionario.Riveira  dijo  que  “son
intervenciones  que se van a plantear
en diferentes puntos de la ciudad con
una visión que tenga que ver más con
lo que se viene para una ciudad que
ya  no  es  una  ciudad  pequeña.  El
intendente  lo  dijo  en conferencia de
prensa:  tenemos  que  empezar  a
entender que Goya es una ciudad de
alrededor 
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geográficamente  no  tenemos  cómo
desplazarnos”.

 “Como  goyanos  tenemos  que
empezar a acostumbrarnos y a 
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entender a la semi peatonal. Que en
la vereda, en la calzada, la prioridad
la tiene el peatón”.

ARTISTA  HARÁ  CARICATURAS  AL  PÚBLICO
DURANTE LA “SEMI PEATONAL JOSE GOMEZ
Emanuel Di Blassio mostrará su arte y dibujará caricaturas a pedido, en las
dos jornadas de semi peatonal en calle José Gómez.

En menos de 10 minutos logra que lo
exagerado  se  transforme  en  algo
divertido  a  partir  de  captar  la
expresión  de  peatones  que  se
convierten en sus modelos.

El  artista  Emanuel  Di  Blasio  dio
detalles de su participación en las dos
jornadas de semi peatonalización de
la calle José Gómez.

“La gente solo tiene que sentarse un
ratito  y  yo  la  dibujo”,  anticipó  el
artista.  Explicó  que  de  esa  manera
estará  participando  en  la  semi
peatonal  que  será  la  calle  José
Gómez  durante  el  próximo  fin  de
semana.

Sobre este  tema dijo  que “yo  había
trabajado en esto, siempre trabajé “en
vivo”  porque son caricaturas que se
hacen en el momento. La idea es que
la gente se acerque y observé en un

espacio  donde  podrá  ver  una
exposición  de  mis  trabajo  y  va  a
poder  venir  a  hacerse  su  caricatura
en vivo”.

“Hacer una caricatura tarda entre 5 a
10 minutos”, precisó

“La caricatura tiene un costo que no
es elevado, para algo que se hace en
el momento”, aclaró.

ESCUELA DE VERANO

También comentó su participación en
la Escuela de Verano municipal.

En relación a su trabajo, junto a otros
dibujantes con los chicos que asistían
a la Escuela de Verano, Emanuel Di
Blasio  destacó  la  muy  buena
repercusión,  participaron  chicos  de
entre 3 a 16 años de edad. Fue una
linda  experiencia  para  poder
compartir junto a artistas jóvenes que
son  representantes  del  arte  en
nuestra  ciudad  que  es  muy
importante sobre todo en el ámbito de
la caricatura. Está muy bueno que los
chicos  incorporen  estos
conocimientos que el día de mañana
van  a  servir  como cultura  para  una
sociedad  a  la  que  por  ahí  le  falta
creatividad,  le  falta  abrir  el  tema de
perspectivas hacia futuro”, dijo.

“Es una propuesta interesante de la
Municipalidad  que  nos  abrió  las
puertas para mostrar  esto al público.
Y es con ese objetivo que los chicos
representen  su  arte  y  donde  dejen
reflejado lo que ellos viven a diario”,
explicó.
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


